

南砺市商工会女性部だより

なな笑

令和7年3月31日発行

編集 広報委員会

第31号

◆編集／発行 南砺市商工会女性部 富山県南砺市やかた324 TEL0763-22-2536 FAX0763-22-4317



ごあいさつ

部長 山田 智恵子

桜の便りが待ち遠しい季節となりました。皆さまにおかれましては、商工会女性部の活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

この2年間を振り返れば、制限もしくは取りやめとなっていた殆どの事業が復活し、目まぐるしく展開されていく中で、支部員の皆さんもご苦労なさった事と思います。そんな時流の中で、共に活動できたことを嬉しく思います。

昨年11月に行われた南砺市議会議員選挙では、女性部からお二人の議員が当選されたことは、私たちにとっても明るいニュースとなりました。

次の期に向けて、さらに活気ある女性部になりますことを、祈念申し上げます。
ありがとうございました。

パークゴルフ大会

令和6年10月30日(水)



小杉パークゴルフ場にて富山県商工会女性部連合会主催のパークゴルフ大会が開催されました。

朝方まで中止になるかと思うほどの大雨でしたが、プレーが始まるころには見事な晴天となり、県内の女性部員さんと和気あいあいとプレーすることができました。

6支部活動レポート

福光支部

視察研修旅行

令和6年10月7日(月)・8日(火)

～京丹後市商工会女性部とおもてなし交流事業～



今回は久々の1泊旅行。1日目は日本三景天橋立を見学した後、船にて伊根の舟屋群を廻りました。2日目は金毘羅神社(日本唯一の狛猫の神社)の参詣、アロマで香りづくり体験、郷土料理「ばらずし」の昼食、丹後ちりめんの工場見学など、京丹後ならではのおもてなしをうけ、楽しい交流ができました。



福光まちなか文化祭

令和6年10月26日(土)

晴天に恵まれ、大勢の人で賑わい、恒例のフリーマーケットやフランクフルトに加え、ポップコーンも人気でした。また今回は「ささやかながら能登の応援になれば」と富来町の物産も販売し、売れ行きも好調でした。

福野支部



視察研修 令和6年10月8日(火)

～永平寺町女性部とおもてなし交流事業～



福井県にて商売繁盛の神様へお参り後、草木染めを体験。その後おもてなしへ。おいしい越前おろし蕎麦を食べながら話に夢中。最後に永平寺に行きお土産いっぱい買って帰路につきました。

歳の大市 令和6年12月27日(金)

今年は、さといもごはん、あんぱやし(こんにゃく)、大学いもなどを販売しました。好評につき完売しました。



城端支部



視察研修 令和6年10月6日(日)

今回は福井県を探訪。まずは一乗谷朝倉遺跡へ。ガイドさんの丁寧なお話に耳を傾けながらタイムスリップしたような城下町の風景を楽しみました。福井名物おろしそばのランチを堪能し、大河ドラマで注目を浴びた源氏物語の作者、紫式部が暮らした越前市へ行き、雄大な自然や文化に触れ、紫式部の感性が磨かれたことに納得しました。



つごもり大市 令和7年2月28日(金)

寒さも吹っ飛びホカホカで甘~いアマチャヅル入り大判焼きはつごもり恒例となりました。あるいは大判焼きは笑顔あふれる地域の輪、女性部の輪を作り上げてくれました。

五箇山支部

五箇山むぎや祭り・こきりこ祭り

令和6年9月23日(月・振)、25日(水)

五箇山むぎや祭り、こきりこ祭りにて物産販売を行いました。沢山のお客様が来場され、とても賑わった2日間でした。ジェラートも順調に売れて良かったです♪



井波支部

日帰り研修会 令和6年10月7日(月)



神社の参拝作法について、学ばせて頂きました。その後瑞泉寺に行き住職様より談話、質問等。お食事後ナイトミュージアムで彫刻師の野村光雄氏にライトアップされた境内の彫刻についての説明を聴きながら見学しました。地元井波について教えて頂き神様仏様に護られ、日々何事も無く暮らしている事に感謝の気持ちを忘れずに過ごそうと思いました。



ライトアップされた彫刻

井口支部

黒大豆収穫大会

令和6年10月19日(土)

あいにくの雨でしたが、大勢の方達が雨具を着て参加されました。小人数の井口支部ですが、地域の賑わい創出に「くろまめジェラート」を販売し頑張っています。



お正月の寄せ植えづくり

令和6年12月6日(金)

恒例の寄せ植えづくりを実施しました。パアーツと明るくなりました！



資質向上支援研修会

まちの魅力が味方になる
～東京から見えてきた明るい井波～

令和6年10月25日(金)

講師 officユズキ 代表 フリーアナウンサー/
ジャーナリスト 松井 康真氏

井波

地域の魅力は居住していた場所から離れる事によって気づかされる事があります。彫刻の町として栄えた井波町ですが空き家も増えてきています。観光だけではなく、移住して開業したいと言う若い方たちが、空き家を活用して飲食店や工芸作品店等を開業されてるところに「明るい井波」が見えてきています。



経営を支える女性の負担を減らし
働き方を考える

令和6年10月10日(木)

講師 アナザーキッチン(株)
浅倉 ユキ氏

五箇山



通称あな吉さん。
男女平等、ズボラ
に主婦をする方法
などをお話しした
だき楽しい時間は
あっという間でし
た♪



女性のための社内・社外で役立つ
「伝える、伝わる」講座

令和6年9月9日(月)

講師 松本 賢一氏

井口



リズムとテンポと間の良い話は飽きさせる事なく、グル
ープ討議や発表など、みんな真剣に聞き入っていました。
大阪人らしくオチを考えさせたりして、あっという間の時間を過ごしました。



イケアの働き方

令和6年12月6日(金)

講師 イケア・ジャパン
朝山 玉枝氏

福光



講師の朝山さんは南砺市のご出身です。現在は本社のマネージャーで48か国の人と英語でコミュニケーションをとりながら人事採用のスペシャリストとしてご活躍です。イケアのモットーは「自分らしく」で、すべてのポジションは社内公募なので自分を活かせるやりがいのある仕事を選ぶことができます。また「有給は100%・残業は0%」「FIKA(仕事の合間にお菓子を食べお茶を飲むスウェーデンの習慣)でコミュニケーションをとりながら仕事の話をする」など人を大切にした働き方を実践しています。事業の規模は違っても「人を信頼し尊重する働き方」はどの職場にも通じるものですね。この学びを活かし小さな一步から始めていきたいですね。



女性部
講演会

「道の駅と地域デザイン」 ～道の駅再生による幸せな地域づくり～



全国の道の駅についての役割や働く人たち、訪れる人たちの笑顔を創る活動など感じたことや実践されてきたことなど教えていただきました。各地域に寄り添って作り上げていく事の大切さを学び、行ってみたくなりました。



令和6年12月12日(木)
サンキュー ア・ミューホール
講師:咲ば づる
代表取締役 加藤 はと子 氏

第6回

なんと! 素敵な マステ★アート コンテスト



今年で6回を迎える人気事業となりました。また昨年を上回る応募総数となり、とてもうれしく思っています。今年も素敵な作品が沢山集まり、クオリティの高さや発想力のすばらしさに驚くばかりです。また新たな取り組みに、表彰式を行い、入賞作品を鑑賞しました。応募作品は全て、富山銀行福光支店やア・ミューライフ展示場にて展示会を開きました。

ポストカード部門



「共生」

ジュニアの部
溝口 糸



「なんと! 素敵な『夜高祭♥』」
池田 美弥子

最優秀
作品

立体部門



「なんとしの旅 夏の思い出」
安田 ひなた・安田 ももこ



「合掌造り」
土居 由紀子

最優秀
作品

なんとの365日部門



「夏休みのおもいで」
澤 翔太



「なんとの秋」
河原 歩

最優秀
作品

編集後記

2年間の広報委員会では沢山の記事を集めて一字一句推敲を重ね、みんなに読んでもらえる広報を目指したつもりです。写真をなるべく多く載せて楽しい女性部活動を紹介しました。ご協力ありがとうございました。

広報委員会(藤田・木本・浅野・豊川・林・池田)

